

鼓動

5年生 1学期の活動

5月に曾爾高原へ行きました。今年は1泊2日の宿泊での野外活動となり、友だちと協力しながら、様々な体験をすることができました。

1日目は、午前「森林環境教育プログラム」という活動を行いました。自然の家のスタッフの方から周辺の自然や里山の現状のお話を聞かせていただき、「丸太切り体験」も行いました。四苦八苦しながら1本の丸太をノコギリで切り、子どもたちは笑顔と達成感に溢れていました。午後は亀山ハイキングを行いました。美しい新緑の映える素晴らしい景色に感動し、山登りの楽しさを感じてくれたように思います。夜になると、キャンプファイヤーを行いました。夜空の下で火を囲みながら、みんなで歌をうたったり、スタンプをしたりといつもととは少し違う特別な経験をする事ができました。



2日目は野外炊飯でちゃんこ鍋を作りました。火をおこしたり、野菜を切ったりすることがはじめての人も多く、班で声をかけ合って活動していました。みんなで作ったちゃんこ鍋はとても美味しく、大きいお鍋がすぐに空っぽになりました。



2日間の野外活動やその準備期間を通して、普段の生活では感じられない自然の良さを知り、友だちとの関わりを深めることができました。

2学期も色々な行事が予定されています。今までの体験を糧に、それぞれを精一杯やり遂げて欲しいと思います。